

学校だより < 考える子 たくましい子 思いやりのある子 >



# あかばね



第6号 令和5年9月5日(火)

楽しい活動がたくさん！2学期元気にスタート！

校長 篠崎 佳昭

夏休みが終わり、9月1日から2学期がスタートしました。子どもたちの元気な姿が学校に戻り、元気いっぱいの笑顔に会え、大変うれしい気持ちになりました。今年の夏はかつてないほど、とても暑い日がたくさんありました。熱中症や水遊びの事故など、毎日のようにテレビや新聞で報道され心を痛めていましたが、まずは本校の子どもたちが安全に過ごせたことに、とても安心しました。夏休み中、安全にそして元気に過ごせたことは、御家族や地域の皆様の見守り、御協力のお陰と心より感謝申し上げます。

さて、2学期は、日々の授業の他に、遠足・修学旅行や創立150周年記念大運動会、芸術鑑賞教室、持久走大会など、大きな行事がたくさんあります。これらの行事を通して、子どもたちの主体性や探究心を育み、深い学びにつなげてまいりたいと思います。保護者、地域の皆様には、引き続き御支援と御協力のほど、よろしく願いいたします。

また、10月下旬には、栃木県教育委員会事務局芳賀教育事務所をはじめ、市貝町教育委員会、芳賀四町教育研究協議会の先生方による合同訪問が予定されています。本校は、市貝町特色ある学校づくり推進事業で、「一人一人の未来を見据えたインクルーシブ教育～支援体制づくり・授業づくりを通して～」を学校課題として、日々の教育活動において研究を深めてまいりました。当日の本校教職員と子どもたちとの授業を通して、友達と関わり合いながら学び、友達の様々な考えを知り議論することから自分の考えをより深めること、さらに学び合いの中で、多様性を認め他者との関わり方を意識した各教科での学びの様子を見ていただきたいと思っています。

目指す児童像「学校生活を楽しみ、本音で話し合い、共に生き支え合う子ども」そして、目指す教師像「子ども一人一人のありのままを受け入れ、共に学び合う教師」に向けて、今学期も取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。



図書室に本を返しに行きます。

よ。課題を集めます

夏休みの思い出発表中です。

## 第2学期始業式



9月1日（金）体育館で、第2学期始業式を行いました。夏休みどんなことをして過ごしたか子どもたちに尋ねてみると、「海に行った」「山に行ってキャンプをした」「プールに入った」など、楽しく過ごしたことが分かりました。心に残る楽しい思い出がたくさんできたのではないかと思います。

2学期は、遠足や修学旅行、運動会などたくさんの行事があるので、「その目標に向けて頑張り粘り強く取り組むこと」そして、「自分でできることを増やすこと」を、子どもたちに話しました。また、2学期の学習について、学習指導主任から創立150周年に掛けて「1 GO（イチ ゴー）自分のいちばんの力を発揮し、学習に取り組む」ことへの話がありました。みんな真剣に話を聞いていました。2学期の子どもたちの活躍を大いに期待しています。



## 合唱部

心を一つにして練習しています。

1学期後半から、合唱部が活動を開始しました。夏休み中も芳賀地区音楽祭に向けて、練習を行いました。発表曲は「大切なもの」です。3年生から6年生、総勢16名で仲良く協力しながら練習を行っていました。子どもたちの歌声が、どんな「大切なもの」を伝えてくれるか、とても楽しみです。



## 校舎トイレ洋式化工事終了!

大切に使いましょう

夏季休業期間中に校舎トイレ洋式化工事が進められ、立派に完成しました。壁は明るいベージュ色で、清潔感に溢れています。廊下との段差も解消され、1階のトイレには多目的トイレも設置されました。誰でも気持ちよく利用できるようになりました。職員と児童ともに感謝の心を持ち、いつまでも綺麗に大切に利用するよう、普段の使い方から心掛けていきたいと思えます。



## 9月の主な行事予定



9月 1日（金）	第2学期始業式	21日（木）	修学旅行（6年）（～22日）	1年親子給食
8日（金）	P T A合同委員会	27日（水）	4年校外学習（エコステーション）	
11日（月）	朝会 学級委員任	28日（木）	芳賀地区音楽祭	
15日（金）	秋の遠足（1～5年） 給食費振替日	29日（金）	自由参観日（1・2と5・6校時）	
		30日（土）	P T A労力奉仕作業（2・4・6年）	

赤羽小合言葉 「キラリ赤羽! みんななかよし 学び合い」

